
   
 
 
 
 
 
 
＆＆＆ 平成２７年度西袋中学校ＰＴＡ・体文本部役員決まる！ ＆＆＆ 

○ ４月２０日（月）のＰＴＡ総会において、今年度のＰＴＡ役員が正式に決まりましたので、お知らせ

いたします。【敬称略】保護者の皆様のご協力とご支援をお願いします。 
 父母と教師の会 体育文化後援会 
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◇◆◇ 生徒会新聞「威風堂堂」Ｎｏ．２を読んで感じたこと ◆◇◆ 

○「威風堂々」とは、「人をおそれ従わせるような、重々しく立派なようす。」という意味です。生徒会役員は、

そのような学校づくりを目指し、新聞の題名にしました。当然、生徒は登下校の途中や授業に向かう際には

意識して取り組んでほしいと思います。一方、日頃指導にあたる先生もそれにふさわしい姿勢や言葉遣いや

態度が求められていると私は感じました。 
○ 最初は、遠藤龍世生徒会長のあいさつ「中体連まで約１ケ月となり、運動部の皆さんは部活動によりいっ

そう力が入っていることと思います。怪我に注意して、青春をｅｎｊｏｙしてください。」からはじまります。                             

（私達の頃は、楽しむという気持ちが少し足りなかったかも知れません。） 
○ 続いて、「生徒総会について」では、当日話し合われ内容と進行の予定が記載されています。面白いなと感

じたのは「生徒会改革」です。５月から生徒会執行部が朝の７時５５分から自転車点検を実施することです。 
安全を自分達で守るという意識の表れであると感心しました。このような視点で、学校生活をよりよくして

いこうと考えられるようになれば、生徒達にとっての中学校生活の３年間は、大いに意味のある楽しいもの

になると考えます。    ※ 皆さんも是非、生徒会新聞「威風堂堂」に目を通してください。※ 
 
 《 校長のつぶやき 》・・・「やってみること（なせば成る）」「心にも栄養を」・・・ 

◯ 連休中様々な運動部で冠杯の大会が行われました。新年度がスタートして約１ケ月が過ぎ、どの学校

も新たなチームでスタートしたばかりです。試合中は様々な場面があります。野球では、塁上に味方が

いた場合、アウトカウントや得点差等でバントかヒットエンドランかを瞬時に考えます。バレーボール

でも、サーブで得点を取ったり取られたり、スパイクかと思ったら相手がフェイントで攻めてきたりと

多様な場面があります。それらの状況を瞬時に捉えて判断し、行動に移すのですから生徒達は凄いもの

です。日頃の練習は、試合を想定し行っています。従って、指導者の想いやねらいと選手の受け止め方

にズレがあると効果的な練習にはなりません。しかし、それについても以心伝心で行えるようになるま

でにはある程度時間が必要だと思います。その間、選手は自分が思ったことに自信を持ってやってみる

ことが大切だと思います。直ぐに上手くいかなくても。繰り返し行えば必ず上手くなりますから。 
○ 帰りがけに生徒から「疲れた時にはリポビタンＤが利きますか？」と聞かれました。とっさに「そう 
だな、子供用の物もあるね。それよりレモンやオレンジのような柑橘類が疲労回復いいよ。」「もっとい

いのは、お風呂に入り、しっかりと寝ることだよ。」生徒達は、今が疲労のピークなのかも知れません。  
こんな時は、「お疲れ様」「遅くまでご苦労様」「疲れたでしょう。○○を準備しておいたよ」など心

を癒す言葉掛けも大切です。疲れた心にも言葉で栄養を与えてやりたいものです。 
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